



Arbeitsgemeinschaft
caritativer Unternehmen

Presseinformation der Arbeitsgemeinschaft caritativer Unternehmen (AcU)

AcU
Geschäftsstelle
Wittelsbacherring 11
53115 Bonn

<http://www.a-cu.de>
Telefon 0228 / 926 166-25
Telefax 0228 / 926 166-11
presse@a-cu.de

Ort: Bonn
Datum: 30.01.2024

Dr. Matthias Scholz: alter und neuer Vorstandsvorsitzender der AcU

Bei der Mitgliederversammlung der AcU am 30.11.2023 wählten die AcU-Mitglieder einen neuen Vorstand für die Wahlperiode 2024 bis Ende 2027. Folgende Vorstandsmitglieder wurden gewählt:

Thomas Gäde, Vorstand Stiftung der Cellitinnen, Köln

Werner Hemmes, Geschäftsführer Barmherzige Brüder Trier gGmbH, Koblenz

Sascha John, Hauptgeschäftsführer Alexianer GmbH, Münster

Dr. Ulrich Knopp, Vorstandsmitglied St. Franziskus-Stiftung Münster

Christian Kuhl, Geschäftsführer Barmherzige Brüder gemeinnützige Träger GmbH, München

Susanne Minten, Geschäftsführerin KERN Katholische Einrichtungen Ruhrgebiet Nord GmbH, Gelsenkirchen

Dr. Matthias Scholz, extern

Sebastian Spottke, Geschäftsführer Marienhaus GmbH, Waldbreitbach

Der neue AcU-Vorstand traf sich am 25.01.2024 zu seiner konstituierenden Sitzung und wählte Dr. Matthias Scholz zum Vorstandsvorsitzenden der AcU und Sebastian Spottke zum stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden. Für Dr. Scholz ist es die zweite Wahlperiode als Vorstandsvorsitzender. Die AcU gratuliert Dr. Matthias Scholz und Sebastian Spottke herzlich zu ihrer Wahl und freut sich auf die kommenden Jahre der Zusammenarbeit. Nach seiner Wahl umriss Dr. Scholz die Pläne der AcU wie folgt: *„In den kommenden Jahren gibt es im kirchlichen Arbeitsrecht eine Menge zu tun. Wieder einmal ist der Dritte Weg insgesamt Gegenstand einer politischen Debatte. Daneben werden wir uns mit der Frage auseinandersetzen haben, wie Unternehmensmitbestimmung in Kirche und Caritas funktionieren könnte. Wir brauchen weiterhin eine Reform des Systems der betrieblichen Altersvorsorge in Kirche und Caritas und wir brauchen ebenfalls eine grundlegende Reform des Tarifwerks der AVR-Caritas. Daneben wird sich die AcU auch weiterhin als Austausch- und Innovationsplattform für ihre Mitglieder betätigen und in den Gremien zur Gestaltung von Tarifrecht und Mitarbeitervertretungsrecht intensiv mitarbeiten. Insgesamt also ein ordentliches Programm. Daher freue ich mich, dass wir einen sehr engagierten und kompetenten Vorstand haben, der sich in all diesen Fragen einbringt. Ich danke den Mitgliedern des Vorstands für das Vertrauen, das sie mir durch die Wahl zum Vorsitzenden ausgesprochen haben und freue mich auf die Zusammenarbeit.“*

Kontakt: Doris Henseler: Telefon 0228 / 926 166 25 / E-Mail presse@a-cu.de

Die Arbeitsgemeinschaft caritativer Unternehmen (AcU) ist ein Dienstgeberverband. Caritative Träger und Einrichtungen haben sich in der AcU zusammengeschlossen, um ihre tarifpolitischen Anliegen und unternehmerischen Interessen gemeinsam zu vertreten und die Weiterentwicklung des Tarif- und Arbeitsrechts der Caritas mitzugestalten. Die Mitglieder der AcU beschäftigen branchenübergreifend und bundesweit ca. 142.000 Mitarbeitende in allen caritativen Arbeitsfeldern

Vorstand: Dr. Matthias Scholz (Vorsitzender), Thomas Gäde, Werner Hemmes, Sascha John, Dr. Ulrich Knopp, Christian Kuhl, Susanne Minten, Sebastian Spottke
Geschäftsführer: Andreas Franken